

需要家様、代理店様各位

2007年4月3日

直江津 セルロース製造工場 爆発事故状況報告 < 4月3日現在 >

弊社直江津・セルロース製造工場の爆発事故につきましては、需要家様、代理店様には多大なるご迷惑とご心配をお掛けしており、深くお詫び申し上げます。

事故発生から2週間が経過致しましたが、依然として関係当局の調査が継続されております。また大きく損傷している製造設備がありますことから、セルロース工場の操業再開の目途は立っておりません。安全を常に第一優先とし事故が起こらぬよう細心の注意を払い現在まで操業をしてまいりましたが、このような不測の事故が発生してしまったこと、深くお詫び申し上げます。

斯様な状況下におきましては、弊社セルロース誘導体製品は今後、更なる製造再開の遅延、出荷の不能により、需要家様、代理店様に更なるご迷惑をお掛け致しますこと誠に申し訳なく思う次第でございます。

需要家様、代理店様へのご迷惑を最小限とすべく最善の努力を尽くす所存でございますが、この状況をご理解賜りたく、慎んでお願い申し上げます。

直江津・セルロース工場の状況につきましては、逐次弊社ホームページ（弊社セルロース製品のホームページ：WWW.METOLOSE.JP）上にてご報告しております。

この件に関するお問合せは下記までお願い致します。

信越化学工業株式会社 セルロース部 03-3246-5261
大阪支店 化学品部 06-6444-8216
名古屋支店 合成樹脂部 052-581-0651